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Commento Foriano, di Peppe D'Ambra

  

LA VACCA E' ANCORA TROPPA GRASSA
Nonostante tutto buona la presenza in questo periodo. Non sappiamo a quanto gli albergatori
stanno vendendo il loro prodotto, ma le strade, almeno quelle foriane, sono popolate da
numerose presenze di ospiti in vacanza. Lo steso dicasi per le spiagge e i bus sempre troppo
affollati; non so cosa ne pensano gli imprenditori, ma la realtà odierna è questa.

      

Certo se stanno svendendo il loro prodotto e i profitti saranno inferiori questa è da addebitare
esclusivamente alla loro politica imprenditoriale tesa esclusivamente al riempimento delle loro
strutture. Una politica, secondo me, completamente sbagliata che a lungo termine si rivelerà
completamente fallimentare. Meno male che sono problemi loro e non miei, certo un po’ di
preoccupazione per i lavoratori del settore c’è.

  

FORIO E IL SUO CENTRO STORICO 1
Dopo gli ultimi lavori, il centro di Forio e il suo corso principale, potevano divenire un vero e
proprio salotto del Comune all’ombra del Torrione. Ma come si suole dire per un acino di sale si
perde la minestra. Infatti lungo tutto il corso non esiste un cestino getta carte, e nessun
esercizio commerciale ha provveduto a dotarsene, soprattutto quelli che producono carte da
gettare. Un solo cestino, quello in foto, è presente e se gli  altri che metteranno saranno lasciati
in questo stato è meglio non metterli proprio. A mancare è proprio la pulizia quotidiana, manca
lo “spazzino” che oltre alla pulizia del centro sappia essere anche un educatore alla pulizia. Ma
a questo, secondo me, potrebbero provvedere anche gli esercenti commerciali che insistono in
quel salotto costruito con i soldi di tutti i foriani; loro che traggono i maggiori benefici si
potrebbero far carico di questo problema. Fermo restante che dovrebbe provvedere la
PEGASO viste le tasse che paghiamo.

  

FORIO E IL SUO CENTRO STORICO 2
Mentre il comune capoluogo da anni premia i suoi cittadini che hanno provveduto a impreziosire
i loro balconi con tanti bei fiori mediterranei, a Forio visto che non si è in grado di inculcare un
minimo di cultura e di estetica cittadina gli amministratori comunali hanno comprato con i soldi
pubblici vasi e fiori e li hanno dati ai proprietari dei balconi lungo il Corso principale. Una politica
che potrebbe dare i suoi frutti se nel frattempo si fosse cercato di dare una minima cultura del
rispetto dell’estetica cittadina. La foto a fianco dimostra chiaramente il contrasto esistente tra un
misero vaso di fiori e due mastodontici motori per l’aria condizionata. Ditemi voi che senso ha
buttare altri soldi pubblici quando a mancare è proprio la cultura del bello.
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LAVORI NEL PORTO DI FORIO
Abbiamo letto sulle pagine di questo quotidiano a titoli cubitali che, grazie al brillante intervento
dell’avv. Molinaro, i lavori lungo via Marina sono stati liberati e a breve dovrebbero riprendere.
Nessuno può mettere in dubbio la valenza del prof. Molinaro, ma il cittadino si dovrebbe
chiedere chi provvederà a pagare la sacrosanta e salatissima parcella al noto professionista.
Atteso che molto probabilmente il tecnico responsabile del progetto, noncurante del danno
arrecato, ha provveduto a liquidarsi subito la percentuale che gli tocca per legge. Noi poveri
mortali saremo veramente felici nel constatare, almeno una volta, che a pagare per un danno
arrecato siano i reali colpevoli. Sbagliare la prima volta e poi la seconda e poi essere salvati
solo grazie all’intervento del legale, è inaccettabile per chi viene lautamente pagato con uno
stipendio, con incentivi e con percentuali sui progetti approvati. Almeno non si pagasse la
percentuale  al tecnico comunale, atteso che il progetto non era valido.

  

FORIO CALCIO
Una società sempre di più nelle mani di non foriani, infatti se si vanno a vedere fra i nomi del
nuovo organigramma societario sono davvero pochi i foriani doc che occupano cariche rilevanti.
La nuova società fra i suoi vertici annovera un fontanese, due napoletani e un baranese, un
vero e proprio smacco per tutti gli imprenditori foriani, che hanno preferito defilarsi visto come è
stato trattato l’avv. Nicolella e visto che uomini importanti dell’attuale amministrazione hanno
preferito invece portare i loro soldi nell’Ischia Calcio.
Amministratori che hanno avuto anche il coraggio di presenziare ad un incontro con i tifosi e il
sindaco. Oggi li troviamo fra i dirigenti dell’Ischia calcio. Complimenti a questo signore che di
professione fa il politico e mi dispiace che il Forio calcio non potrà contare sul contributo di
questo signore.
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